

ABSTRAK

Nazla Emelia. 180101010389. *Program Menghafal Alquran pada Santriwati Umur 9-12 Tahun di Karantina Tahfidz Nasional Banjarmasin.* Pembimbing (I) Dr. H. Suriagiri, M.Pd (II) H. Samsuni, S.Sos, M.AP. pada Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. UIN Antasari Banjarmasin. 2022

Penelitian ini mengemukakan tentang Program Menghafal Alquran pada Santriwati Umur 9-12 Tahun di Karantina Tahfidz Nasional Banjarmasin, dengan fokus penelitian sebagai berikut Program Menghafal Alquran pada Santriwati Umur 9-12 Tahun di Karantina Tahfidz Nasional Banjarmasin dan Faktor Pendukung dan Penghambat Program Menghafal Alquran pada Santriwati Umur 9-12 Tahun di Karantina Tahfidz Nasional Banjarmasin. Berdasarkan fokus penelitian tersebut, maka penelitian ini bertujuan untuk memperoleh gambaran tentang Program Menghafal Alquran pada Santriwati Umur 9-12 Tahun di Karantina Tahfidz Nasional Banjarmasin dan Faktor Pendukung dan Penghambat Program Menghafal Alquran pada Santriwati Umur 9-12 Tahun di Karantina Tahfidz Nasional Banjarmasin.

Subjek penelitian ini adalah 1 orang pimpinan/mudir, 1 orang ustadz dan 3 orang ustadzah serta perwakilan santriwati umur 9-12 tahun di Karantina Tahfidz Nasional cabang Rumah Tahfidz Qaryah Thayyibah Banjarmasin. Objek penelitian ini adalah Program Menghafal Alquran pada Santriwati Umur 9-12 Tahun di Karantina Tahfidz Nasional Banjarmasin cabang Rumah Tahfidz Qaryah Thayyibah serta Faktor Pendukung dan Penghambat Program Menghafal Alquran di Karantina Tahfidz Nasional Banjarmasin cabang Rumah Tahfidz Qaryah Thayyibah. Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) untuk mengumpulkan data penulis menggunakan teknik observasi, wawancara dan dokumentasi. Adapun teknik pengolahan data menggunakan reduksi data, display data dan penarikan kesimpulan.

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa pelaksanaan program menghafal Alquran pada santriwati umur 9-12 tahun di Karantina Tahfidz Nasional Banjarmasin cabang Rumah Tahfidz Qaryah Thayyibah berjalan secara intensif dengan menginap di suatu asrama untuk menghafal Alquran, namun setelah adanya pandemi *covid-19* kegiatan program menghafal Alquran dilaksanakan secara pulang pergi. Adapun faktor pendukung dan penghambat program menghafal Alquran pada santriwati umur 9-12 tahun di Karantina Tahfidz Nasional Banjarmasin cabang Rumah Tahfidz Qaryah Thayyibah memberikan dampak positif dan perubahan terhadap terlaksananya program Karantina Tahfidz.